

Agrupaciones

UNIÓN GREMIAL MÉDICA

Porque los necios existen.

Porque no escuchan razones.

Porque los principios no se negocian.

Por la Defensa de la Medicina Nacional
y de los Médicos Uruguayos.

NO A LA
INTERVENCIÓN
del
CENTRO de ASISTENCIA
del
SINDICATO MÉDICO
del
URUGUAY

UNIÓN GREMIAL MÉDICA
(UGM)

ESTUDIANTES INDEPENDIENTES

VER MAS ALLÁ DE LO EVIDENTE, NUESTRA RESPONSABILIDAD

Hace tiempo que veníamos discutiendo sobre la instauración de un nuevo SNIS impulsado por todos, con el afán de mejorar la salud en nuestro país. Ciertamente, que a unos meses de su implementación estamos concluyendo que tiene fallas y que tenemos no solo el deber sino la obligación de mejorarlo. Para esto es necesario dejar de lado la demagogia, el doble discurso y los intereses personales por sobre los generales.

En las noticias se escuchan bombardeos de opiniones que dependiendo del lugar en donde se esté parado es el discurso que se lleva a la opinión pública.

En este último tiempo el CASMU ha estado en boca de todos los actores, sus funcionarios por un lado con sus reivindicaciones, la junta directiva con sus soluciones, las personas de gobierno "interviniendo" o no, y en el medio vemos que el agravio y el descalificativo a veces sutil y otras explícito es el mensaje que se transmite mayoritariamente al ciudadano. Y como si fuera poco esto, que ya es denigrante, entre una población que se jactaba de su nivel de alfabetización y democracia, escuchamos "ocupar el sindicato", "intervenir el centro de asistencia", entonces es que nos preguntamos ¿nadie tiene mejores ideas? Creemos que sí, existe gente moderada que razona y las maneja, esperemos que estén movilizadas por el interés común, entendiendo lo que significa el CASMU que con un poco de todos catalizaría la reacción que llamamos SNIS.

Lo evidente es que el mayor perjudicado (y no queremos meternos en números) es el CASMU donde el socio ve solo lo conflictivo de la institución y no lo que ofrece o lo que puede llegar a ofrecer si las partes se pusieran de acuerdo.

Además de la crítica, que esperemos se tome como constructiva, tenemos que seguir trabajando, así estamos preparando el octavo congreso de practicantes con mucho esfuerzo, para continuar aportando insumos a nuestra educación.

Estamos buscando la forma para poder acceder todos a las nuevas tecnologías de una manera más fácil y económica como herramienta fundamental para el desarrollo de nuestra profesión.

Conseguimos se prorrogaran los plazos para las inscripciones del llamado a postservicio del 1727, fieles a la premisa de informar para la transparencia.

Colaboramos desde el SMU en actividades de extensión que desarrollaron nuestros compañeros desde el CHPR, sigan así muchachos.

Poco a poco va tomando forma la implementación del nuevo plan de estudios y seguimos comprometidos en esto que consideramos de vital importancia para generar un futuro que acompañe la realidad que vivimos.

Queda mucho por hacer y siempre el compromiso es parte de nuestra filosofía, pero también necesitamos de todos para que las cosas se cristalicen, así que nuevamente la invitación a participar siempre está vigente.